

BOLETÍN

DEL



INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO VIII

ALMERÍA, DICIEMBRE 1934

NUM. 90

SEGUNDA EPOCA

Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

(Continuación)

Palique radiofonico pronunciado por el Dr. Mallou en Radio Almeria el 18 de octubre de 1934.

Señores radio oyentes:

Anunciaba en mi charla ultima que, sucesivamente iría comentando las distintas instalaciones y servicios, ya funcionando o todavía en preyecto, por Asistencia Social Y para que no me censuréis señalándome que solo me ocupo y doy por hecho, planes y programas para lo porvenir, cuando ni de la hora presente somos dueños, estudiaré hoy, en líneas generales, el socorro de alimento, que, proporciona al desvalido el conocidísimo y

alabadísimo comedor de esta Asociación.

No residia yo en Almería—espejo no solo del mar, sino de tantas otras cosas tan bellas y atrayentes—antes de crearse Asistencia Social, pero luego de conocer obligadamente, por mí cargo oficial, las características económico sociales de su población, no concibo como podían vivir y desenvolverse sus habitantes, chicos y grandes, autoridades y gente del estado llano, sin disponer de tal auxilio, de esa defensa, de